



RECONOCIMIENTO. El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, Doctor Honoris Causa por la Universidad de Strathclyde, en Glasgow. El presidente de Iberdrola y ScottishPower, Ignacio Sánchez Galán, fue nombrado el pasado lunes Doctor Honoris Causa por la Universidad de Strathclyde (Glasgow). Este reconocimiento, que le fue entregado por el rector del centro educativo, Sir Jim McDonald, viene a reflejar la contribución de Galán al desarrollo energético, tanto de Escocia como de otros países del mundo. Al acto también asistió el responsable de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.



Galán (d), junto a los rectores de Salamanca (i) y Strathclyde.